



## Desde personal no capacitado hasta equipo extraviado y cursos inexistentes: ASF detectó irregularidades en comisiones de búsqueda de personas

MÉXICO (ANA LUCÍA HERNÁNDEZ).- La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó irregularidades en la atención de búsqueda de personas desaparecidas y no localizadas, tanto a nivel nacional como en comisiones locales. Así lo dio a conocer en la segunda entrega de la revisión a la Cuenta Pública 2021.



La Comisión Nacional de Búsqueda (CNB) hizo pagos retroactivos por 332 mil pesos para la contratación de 89 empleados eventuales, de los cuales “no sustentó su justificación”; además, el órgano administrativo desconcentrado de la Secretaría de Gobernación (Segob) no comprobó que los servidores públicos estuvieran capacitados.

<https://latinus.us/2022/11/04/desde-personal-no-capacitado-hasta-equipo-extraviado-y-cursos-inexistentes-asf-detecto-irregularidades-en-comisiones-de-busqueda-de-personas/>